
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

会 長 挨 拶 

伊藤善男会長 
 
 
 
 
 
 
 
 
皆さんお久しぶりでございます。 
先週、発足したばかりの野田内閣

で、経済産業省だった鉢呂吉雄氏が

失言で早くも辞任に追い込まれまし

た。「死の町」発言、「放射能を付け

ちゃうぞ」発言での辞任でした。 
これを見て、昨年 11 月の柳田前法

務大臣の「法務大臣は猿でもできる」

発言や、広島市での国政報告会で、

法相には野党議員の質問に正しく応

じられる魔法のような回答が 2 つあ

って、①個別の事業については回答

を差し控える ②法と証拠に基づい

て適切にやっている 
この言葉がテレビで放映され大騒動 

 
となった。問題は他の所からも発生

しました。京都大学霊長類研究所の

天才チンパンジーのアイちゃんから

であります。「猿でもできるとは猿に

対する冒涜」である云々から、人間・

柳田対、猿・アイちゃんのテストが

行われることになったが、アイちゃ

んが勝った。これを秘密にすること

になったが、運の悪いことに You 
Tube に流れてしまった。 
秘密保持は難しいにしても、責任

ある人の発言は要注意であります。 
私も今、会長としての立場であり

ますので気をつけて話をしなければ、 
と思っています。 
 

委 員 会 報 告 
親睦委員会 
渡辺成洋委員長 

 9月27日(火)は、18時30分より、

親睦委員会企画第一弾の観月夜間例

会を実施します。会員有志の方参加

のアトラクションもございます。 
 現在欠席の方も心変わりを期待し

ています。 

 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
大垣センチュリーR.C.馬渕良一様 
 登記測量を業としています。本日、

短い時間ですが、登記のお話をさせ

ていただけることに感謝して“スマ

イル”いたします。 
 
 
 
 
 
 
 
 

卓話者 馬渕良一様 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

前例会の記録  次 回 予 定 

平成23 年9 月 27 日(火)
第982 回例会 第 904 号 

2011-12  RI テーマ 
こころの中を見つめよう 博愛を広げるために 

明るく楽しい例会づくりで 
100％出席を目指そう 

会 長 伊 藤 善 男 
幹 事 加納永一朗 
発 行 ウェブ委員会 
例 会 火曜日12 時30 分 
会 場 岐阜都ホテル 
事務局 岐阜市神田町2-2 
電 話 058-264-9235 

第９８１回 

平成２３年９月２０日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]それでこそロータリー 

[ゲスト]卓話講師 馬渕良一様 

（大垣センチュリーR.C.）
[ビジター] 

[出席]会員総数35名(出席免除3名) 
本日出席24名 68.57％ 

[行事]卓話『不動産登記の 

オンライン申請について』

大垣センチュリーR.C. 馬渕良一様

担当 職業分類委員会

第９８３回 

平成２３年１０月４日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[行事]卓話 

 
担当 副S.A.A.

 
卓 話 

『不動産登記の 
オンライン申請について』 

卓話者 馬渕良一様 
（大垣センチュリーRC）

※ 卓話はホームページの卓話集
へ掲載します。 

岐阜中ロータリークラブ HP 
http://www.gifunaka.com/ 


